

INFORMATIONS ÉPIDÉMIOLOGIQUES

Grippe

Allemagne (République fédérale)

En Bavière, 1.360 cas (1 décès) ont été déclarés pour la semaine terminée le 5 avril, contre 992 (1 décès) pour la semaine précédente.

400 cas se sont produits en Basse-Bavière, 288 en Basse-Franconie, 244 dans le Haut-Palatinat et 169 en Haute-Bavière. (Voir *R.E.H.* N° 278.)

Espagne

Du début de l'année au 1^{er} mars, le nombre des cas déclarés chaque semaine a passé de 4.658 (16 décès) à 42.636 (69 décès). Le dernier chiffre est plus élevé que ceux enregistrés pour la semaine correspondante au cours des années 1944 à 1950. En 1951, par contre, pendant la même semaine, on avait enregistré 45.472 cas (397 décès). En outre, au cours des semaines précédentes de cette même année, la fréquence avait été beaucoup plus grande et, au plus fort de l'épidémie, en janvier 1951, le nombre des déclarations hebdomadaires avait dépassé 200.000.

Etats-Unis

Le nombre des décès par grippe et pneumonie dans 58 villes s'est élevé à 344 et 326 pour les semaines terminées les 22 et 29 mars, contre 372* pour la semaine précédente.

123 et 115 décès se sont produits dans des villes de la région de la Côte moyenne de l'Atlantique (semaine précédente: 135*), ainsi que 62 et 53 dans des villes de la région du Centre nord-est. (Voir *R.E.H.* N° 276.)

* Chiffre corrigé.

Méningite cérébro-spinale

Afrique équatoriale française (Tchad)

567 cas (67 décès) ont été déclarés en mars, contre 200 (25 décès) en février. Ce chiffre dépasse ceux enregistrés en mars au cours des années 1942 à 1949. En mars 1950 et 1951, par contre, la fréquence avait été plus grande.

Des 567 cas (67 décès), 362 (53 décès) se sont produits dans la région de Mayo-Kebbi et 109 (5 décès) dans celle du Logone, situées toutes deux dans l'angle sud-ouest du territoire. (Voir *R.E.H.* N° 273.)

Soudan anglo-égyptien

826 et 810 cas (98 et 95 décès) ont été déclarés pour les semaines terminées les 12 et 19 avril, contre 1.012 (148 décès) la semaine précédente. En 1951, pendant les semaines correspondantes, on avait enregistré 2.805 et 3.644 cas (418 et 537 décès).

371 et 325 cas (45 et 40 décès) se sont produits dans le Kordofan, 119 et 113 (11 et 8 décès) dans la province du Nil Bleu, 100 et 100 (14 et 12 décès) dans le Darfour, 77 et 129 (5 et 19 décès) dans la province du Bahr-el-Gazal, 84 et 69 (4 et 10 décès) dans celle du Haut Nil, ainsi que 75 et 74 (19 et 6 décès) dans le reste du pays. (Voir *R.E.H.* N° 278.)

EPIDEMIOLOGICAL NOTES

Influenza

Germany (Federal Republic)

1,360 cases (1 death) were notified in Bavaria during the week ended 5 April, compared with 992 (1 death) for the preceding week.

400 cases occurred in Lower Bavaria, 288 in Lower Franconia, 244 in Upper Palatinate and 169 in Upper Bavaria. (See *R.E.H.* No 278.)

Spain

The number of cases reported weekly from the beginning of the year to 1 March increased from 4,658 (16 deaths) to 42,636 (69 deaths). The latter figure is higher than those recorded for the corresponding week during the years 1944 to 1950. In 1951, however, for the same week, 45,472 cases (397 deaths) were notified. Moreover, during the preceding weeks of that year incidence was much higher and in the peak period of the epidemic, in January 1951, weekly notifications exceeded 200,000.

United States

The number of deaths due to influenza and pneumonia in 58 towns was 344 and 326 for the weeks ended 22 and 29 March, compared with 372* for the preceding week.

123 and 115 deaths occurred in Middle Atlantic towns (preceding week: 135*) and 62 and 53 in East North Central towns. (See *R.E.H.* No. 276.)

* Corrected figure.

Cerebro-Spinal Meningitis

French Equatorial Africa (Chad)

567 cases (67 deaths) were notified in March, compared with 200 (25 deaths) in February. This figure exceeds those recorded in March during the years 1942 to 1949. In March 1950 and 1951, however, incidence was higher.

Among the 567 cases (67 deaths), 362 (53 deaths) occurred in the region of Mayo-Kebbi and 109 (5 deaths) in the region of Logone, both located in the south-west corner of the territory. (See *R.E.H.* No. 273.)

Anglo-Egyptian Sudan

826 and 810 cases (98 and 95 deaths) were notified for the weeks ended 12 and 19 April, compared with 1,012 (148 deaths) for the preceding week. In 1951, during the corresponding weeks, the number of cases notified was 2,805 and 3,644 (418 and 537 deaths).

371 and 325 cases (45 and 40 deaths) occurred in the Kordofan, 119 and 113 (11 and 8 deaths) in Blue-Nile province, 100 and 100 (14 and 12 deaths) in the Darfur, 77 and 129 (5 and 19 deaths) in Bahr-el-Gazal province, 84 and 69 (4 and 10 deaths) in Upper Nile province and 75 and 74 (19 and 6 deaths) in the rest of the country. (See *R.E.H.* No. 278.)

Rougeole

Etats-Unis

32.791 et 34.131 cas ont été enregistrés pour les semaines terminées les 29 mars et 5 avril, contre 31.784 pour la semaine précédente et 19.548 et 20.707 pour les semaines correspondantes en 1951.

11.807 et 11.173 cas se sont produits dans les Etats de la Côte Moyenne de l'Atlantique, 6.167 et 6.333 dans ceux du Centre Nord-est, ainsi que 5.561 et 5.315 en Nouvelle-Angleterre. (Voir *R.E.H. No 277.*)

Scarlatine

Canada

Le nombre des cas déclarés pour les semaines terminées les 22 et 29 mars s'est élevé à 737 et 715 : ces chiffres sont les plus élevés enregistrés pour une semaine depuis 1944.

La majorité des cas se sont produits dans les provinces de Québec (236 et 273), d'Alberta (196 et 211) et de Colombie britannique (161 et 123). (Voir *R.E.H. No 276.*)

Measles

United States

32,791 and 34,131 cases were notified for the weeks ended 29 March and 5 April, compared with 31,784 for the preceding week and 19,548 and 20,707 for the corresponding weeks in 1951.

11,807 and 11,173 cases occurred in the Middle Atlantic States, 6,167 and 6,333 in the East-North Central Region and 5,561 and 5,315 in New England (See *R.E.H. No. 277.*).

Scarlet Fever

Canada

The number of cases reported for the weeks ended 22 and 29 March was 737 and 715 : these figures are the highest recorded in any week since 1944.

The majority of the cases occurred in the provinces of Quebec (236 and 273), Alberta (196 and 211) and British Columbia (161 and 123). (See *R.E.H. No. 276.*)